
支部講習　「刈り上げマッシュ&フェードスタイル」
7月27日(木) 「国立商協ビル２F大ホール」にて開催。 参加人数26名。
東理同組講師・多摩小平支部教育部長の伊藤敬二先生をお迎えして、
サマー・スタイルとして今が旬の「刈り上げマッシュスタイル」と「フェー
ドスタイル」の講習会を行いました。講習会では、冒頭プロジェクターを
使用してヘアスタイルの歴史を説明して頂いた後に、モデルさん使った
カットに入りました。1人のモデルさんを使い、最初にマッシュスタイル
にカット、その後フェードカットを施術して頂きました。　とても分かりや
すく、大変丁寧なカットで、参加者一同からは「さすが!本物のフェードカ
ットは違う!」と感嘆の声が出ていました!　客単価アップのためにも、今
回教えて頂きましたマッシュ&フェードスタイルをサロ
ンでもお客様に活用して行きたいと思います。　新人
理容師の方は勿論の事、ベテランの方にも必見の講
習会になりました!　今回の講習では、技術はもちろ
んの事、笑顔満面で何事にも前向きな伊藤先生から
不況に打ち勝つ接客のヒントやパワーを戴いたよう
に思います。 伊藤先生ありがとうございました!! 
　　　　　　　　(通信　教育副部長 武藤栄一)

国立地区　「暑気払い」
8月10日(木)高木支部長宅にほど近い、ビストロ「プルミエ」にて4年ぶりの
国立地区暑気払いを開催しました。　会場はドラマの撮影で使われるよう
な素敵なお店で、美味しい洋食を堪能しました。
今回は女性部も招いて総勢17名で久々の楽しいひとときでした。

（通信　国立地区部長　志茂一弘）

昭島地区　「暑気払い」
　Covid-19が増えてきているとの声も聞こえてくるお盆休み前。感染の第9波よりも、台風6号（カー
ヌン）と7号（ラン）の接近の方が心配となってきていました。そんな8月9日(水)の定例会終了後、16
名の参加で待望となる暑気払いが開催されました。
久しぶりすぎて事前の準備、会の流れがなかなか掴めないままに始まりました。そして皆さんの

ご協力のお陰で、これまでと同様に楽しい暑気払いを行うことができました。美味しいお酒と楽しい
会話。そしてちょっぴりと思考を凝らしたゲームでちょっぴり盛り上がり、貴重な1時間半をしっかり
と楽しむことができました。 （通信　昭島地区部長　宮脇友光）

昭島地区　「早朝親睦ウォーキング」
【2回目】
　Covid2019の第9波の始まりが懸念される6月26日(月) 
6:30、程良い薄曇りの東中神駅より5名の少数精鋭でスタート
しました。前日の業務の忙しさから、睡眠時間の少ない参加者
が多かったですが、そんなことは微塵も感じさせず元気に歩み
を進め、初夏の爽やかな空気を堪能することがでました。　近
隣のスーパーマーケット事情や再開した理容価格新構想「クリ
エイティブウィザード」に準ずる内容である、各店の理容価格
や顧客動向の雑談を交えながら、集合写真は「むさしの公園」
の見晴らしの良い丘の上で。以前は造成したての寂しい感じで
したが、芝も花木も見栄え良く管理されていました。
ゆっくりと爽快に4.3km／1時間、7,700歩のウォーキングを満
喫することができました。

【3回目】
　例年通りの地球温暖化からの猛暑かと思いきや、2日前の
グテーレス国連事務総長の講演で“地球沸騰化の到来”との
警告をされてからの早朝親睦ウォーキングです。3回目の7月
31日(月)は中神駅に集合しました。沸騰によって少し蒸発気
味な参加人数は「4人」と、コンパクトなスタートとなりました。
　「28℃＝涼しい」と勘違いしてしまいそうな気温ですが、86
％とされる湿度では汗の蒸発を阻まれ、少々身の危険が感じ
られます。体感的には、これはほぼサウナなのではないでしょ
うか。従いまして身体の負担を考え、できる限り日陰となる道
を選びながら4600歩。少し短めに今回は一時間弱の道程で
終了といたしました。　8月のお楽しみ、暑気払いでは流した
汗をしっかりと補給しながら皆さんで楽しみましょう。

（通信　昭島地区部長　宮脇友光）

国立地区講習　「シェービングの価値は理容の宝」
7月7日(金)20:30からヘアサロンロダンにて佐藤重行先生をお迎えし、“シェービ
ングの価値は理容の宝”というテーマにて、シェービング講習会を行いました。
今まで理容師は専門学校卒業後、カット講習会などによるカット修練は行うもの
の、修行先などでシェービングを習った以外シェービング修練はあまりやってお
らず、令和の時代に合ったシェービング技術向上をしていない。という先生から
の御言葉に参加者一同ハッと気付かされるところから始まりました。
モデルを使用した技術では、プル（引く）シェービングという技術を披露。
シェービングされているのだが、マッサージをされているような感覚になったと
モデルの言葉。　　日本刀を使用したシェービングも披露し、レザーによる剃り

感の違いも説明され、参加された方はとても勉
強になったと思います。　最後に耳や耳穴、鼻
先や眉毛など素人が出来ないところをシェービ
ングする事が、より価値のある理容技術となり
料金改正に繋がります。と締めの御言葉を頂き
終了。　1時間半の講習会でしたが、とても内容
の濃いシェービング講習会でした。
　参加者22名。　

（通信　教育部長　野島真樹）
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